

Funcionarios de casilla

Suspende el INE visitas en San José de Gracia

El Instituto Nacional Electoral (INE) suspendió las visitas domiciliarias en San José de Gracia, Michoacán, para convocar al funcionariado de casillas de la revocación de mandato, a fin de proteger a los capacitadores electorales ante el incremento de la violencia en la zona. El consejero presidente del INE, Lorenzo Córdova, reveló a MILENIO que como parte de la estrategia de prevención ante la inseguridad y que en la elección pasada cobró la vida de dos funcionarios electorales, decidieron posponer temporalmente el despliegue de campo en aquella localidad, donde el pasado fin de semana un grupo de personas fue asesinado en un velorio. “Sabemos de los hechos ocurridos en San José de Gracia, que es una zona en la que si bien ya se tienen los funcionarios requeridos, de todos modos hoy el trabajo de campo está suspendido”, manifestó.

